

# JEJAK POLITISI

## "Patroli Biru Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Kp. Cikawung dan Kp. Warung Peuteuy: Wujud Kepedulian Terhadap Keamanan Warga"

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Sep 21, 2023 - 09:18



PATROLI POLSEK NYALINDUNG  
-7°2'30", 106°56'36", 931,3m, 16°  
21/09/2023 03:49:49

"Patroli Biru Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Kp. Cikawung dan Kp. Warung Peuteuy: Wujud Kepedulian Terhadap Keamanan Warga"

*Sukabumi, 21 September 2023* - Personil Polsek Nyalindung yang terdiri dari AIPDA Sutrisno, BRIPKA Iwan Kartiwan, dan BRIPKA Dede Irvana, menjalankan misi penting dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Pada hari Kamis, 21 September 2023, mulai pukul 02.00 WIB hingga selesai, mereka melaksanakan Patroli Biru di sekitar Desa Nyalindung.

Rute patroli meliputi Kp. Cikawung dan Kp. Warung Peuteuy, yang merupakan bagian integral dari wilayah hukum Polsek Nyalindung. Dalam patroli ini, beberapa tindakan penting telah diambil:

- **Patroli ke Perumahan Warga Masyarakat:** Petugas Patroli Biru aktif menjelajahi perumahan warga masyarakat untuk memastikan situasi keamanan yang kondusif di malam hari.
- **Pengaktifan Kembali Satkamling:** Untuk mencegah terjadinya tindakan pidana C3 (Curat, Curas, Curanmor) saat jam-jam rawan, Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) diaktifkan kembali sebagai langkah preventif.
- **Himbauan kepada Warga:** Petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menjaga keamanan bersama.
- **Pemeriksaan Kendaraan Bermotor:** Dalam upaya mencegah potensi ancaman keamanan, petugas juga memeriksa kendaraan bermotor yang mencurigakan membawa senjata tajam atau benda-benda berbahaya lainnya.

Hasil dari Patroli Biru ini menunjukkan bahwa masyarakat sangat responsif terhadap himbauan kepolisian. Masyarakat setempat tampak memahami dan mematuhi himbauan tentang keamanan dan ketertiban masyarakat yang disampaikan oleh petugas patroli.

Dengan kerjasama antara Polsek Nyalindung dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Nyalindung akan tetap aman dan kondusif bagi semua warganya. Patroli seperti ini menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga.